

# Ausverkauftes Bühnenfestival

## Knapp 650 Besucher bei Theater to go

**Kaufbeuren** Trotz des unbeständigen Wetters strömten die Massen am Samstagabend zum Kaufbeurer Bühnenfestival „Theater to go“. Alle knapp 650 Eintrittskarten waren bis zum Start am frühen Abend verkauft. An ungewöhnlichen Orten in der Altstadt führten sechs Wertachstädter Theatergruppen jede halbe Stunde jeweils ein Kurzstück auf – von der Tragödie bis zum Klaukau. Die Kulturwerkstatt machte dazu Straßentheater – insbesondere für die Wartenden in den Schlangen vor den Spielorten. (*maf*)

» Ein ausführlicher Bericht folgt in der Dienstagsausgabe.



Mit spontanem Straßentheater bereicherte die Kulturwerkstatt Kaufbeuren das Festival „Theater to go“.

Foto: Harald Langer